

# *Le peuple syrien remercie la Russie de son appui à la lutte contre les terroristes*

---



Damas, 19 octobre, (RHC).- Plusieurs meetings ont été organisés par la population en Syrie, notamment à Damas, pour exprimer la reconnaissance à la Russie pour son appui militaire au gouvernement dans sa lutte contre les bandes terroristes armées.

Des rassemblements ont été organisés par les filiales de l'Union Nationale des étudiants de la Syrie, devant des ambassades russes dans plusieurs pays dont la France, l'Iran, l'Arménie, la République Tchèque, la Slovaquie.

À Damas, les manifestants portaient des pancartes à l'effigie du président Bashar al-Assad et de son homologue russe, Vladimir Poutine.

Les Syriens reconnaissent la position assumée, depuis le début du conflit en 2011, par la Russie qui s'est toujours prononcée sur la nécessité de combattre le terrorisme et de trouver une solution politique, qui

contraste avec celle d'autres pays qui appuient et financent des groupes extrémistes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73127-le-peuple-syrien-remercie-la-russie-de-son-appui-a-la-lutte-contre-les-terroristes>



**Radio Habana Cuba**